

Saliendo de este sistema solar...



Estoy buscando el hogar de estos deseos sin lugar al que ir

Tan solo le echare la culpa a esta era por no tener valor

Sin importar cuánto tiempo pase sigo sin poder expresar mis sentimientos

Repite y trazo el mismo día para que no sea destruido

Solo le echare la culpa a la tecnología por no tener valor

Lo que sale de mi boca siempre son palabras cuestionadas

“aunque este a tu lado es suficiente con tener un lugar en mi mente”

“hay también esto y viéndolo aquí apropiadamente”

para poder crear algún dia una canción de amor que te salve”



Saliendo del sistema solar, nos cruzamos como líneas paralelas

Vola

Llevando contigo ese deseo imposible y las voces decepcionantes

Si todas mis emociones fluyen empezaré a dibujarlas

Ahora, extiendo mi mano hacia nuestras sombras
...
Líneas paralelas



“Nosotros...

que no empezaremos nada, hasta donde podremos caminar?
charlos que no empezarán nada ha dejado nuestro

Quiero ser las palabras que salen de tus labios

Al salir del sistema solar las líneas paralelas se cruzan
Si podemos tomar una respuesta en un sueño así

